

# お札パワーで効果アップ

デザイン

## 白兎神社に縁結びポスト



縁結びを願ってポストにはがきを投函する女性たち＝  
1日、鳥取市白兎の白兎神社

同日のお披露目式では、縁結びを願う女性は、縁結びを願う函。鳥取市若葉台北3丁目の矢部晴菜さん(17)は「優しくてかっこいい」と願いを込めた。

連絡会によると、お札が收められているポストは全国でも例がないという。

ト3カ所を「すごー！ウサ」仕様にラッピングするプロジェクトの協定に基づく取り組み。タクシー3台とボス

深沢義彦市長は「観光客と鳥取との縁を結ぶ狙いもある。積極的に情報発信したい」と話した。(浜田匡史)

「恋人の聖地」として人気のある鳥取市白兎の白兎神社に1日、「恋愛成就の祈願を受けた「すごー！ウサ縁結びポスト」が誕生した。

ポスト内部にお札を収めてあり、強力な「縁結び効果」が期待でき

るという。ポストは参道入り口の鳥居横に新設。社会所で200円を納めて入手する祈願済みの縁結びはがきを投函する「恋人の聖地で縁結び」と、郵便局で市のPRキャラクター「すごー！ウサ」をデザインした特製の消印が押される。日本郵便因幡地区

イヤー共同組合の3者が、観光客や恋人たちにポストの利用をPRする。